

INVITATION PRESSE

PLANTATION DU PREMIER ARBRE

KERLENN

11/09



Guillaume Loyer,
Directeur régional Bretagne du Groupe Giboire

a le plaisir de vous inviter
à la plantation du premier arbre de la résidence Kerlenn à Port-Louis,

le jeudi 11 septembre à 11H

Ce moment symbolique sera ponctué de prises de parole officielles et se prolongera par un cocktail déjeunatoire convivial, en présence des parties prenantes du projet.

Kerlenn, à Port-Louis, propose 27 appartements haut de gamme du T1 au T5, tous dotés d'un espace extérieur. Située à 100 m de la plage de la Côte Rouge, la résidence s'intègre dans un écrin paysager préservé, offrant confort, élégance et qualité architecturale.

GROUPE
GIBOIRE

**Merci de bien vouloir confirmer votre présence
par mail à : galivel@galivel.com**